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会  議  録  

内容承認 

公開・ 

非公開 

＜開催日＞令和７年２月 13（木） ＜傍聴人数＞ 2名 

森下会長 ＜時 間＞13:55～14:35 ＜傍聴室＞ 

撫養委員 ＜場 所＞岸和田市役所新館 

 4階 第１委員会室 

 

 

岸和田市役所新館 

４階 第１委員会室 鈴木委員 

承認 公開 

 ＜名称＞ 第 35 回（令和 6年度第５回）岸和田市子ども・子育て会議 

 ＜出席者＞ 

  （岸和田市子ども・子育て会議委員出欠状況）○は出席、■は欠席 

 森下 中林 尾野 和泉 阪口 小出 中川 新田谷 新田 

  

 
○ ■ ■ ■ ○ ■ ○ ■ ○ 

 西岡 網代 藪 撫養 鈴木 坂本 梅﨑 茂野  

  

 
○ 〇 ■ ○ ○ 〇 〇 〇  

 

 

 

（事務局） 

大西子ども家庭応援部長、藤浪教育次長兼教育総務部長、池内生涯学習部

長、鈴木子育て支援課長、山田こども園推進課長、津田子育て施設課長、 

青田子ども家庭課長、井出生涯学習課長   他 

 

 

＜議題等＞ 

 １ 開会 

 ２ 委員委嘱・任命 

 ３ 市長挨拶 

 ４ 委員・事務局の紹介 

 ５ 議題 

   （１）会長及び副会長の選出等について 

   （２）第３期岸和田市子ども・子育て支援事業計画（案）のパブコメ結果に

ついて 

   （３）その他 
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＜概要＞ 

 ■開会 

 ■委嘱（任命）式 

 ■市長挨拶 

 ■委員・事務局の紹介 

 ■議題（１）について 

 ■議題（２）について事務局から説明 

 ■説明を受け、質疑・応答 

 ■議題（３）について 

 ■閉会 

 

■議題 

（１）会長及び副会長の選出等について 

【事務局】 

それでは、議題に入ります。まず、会長の選出及び副会長の選出を行います。岸

和田市子ども・子育て会議規則第４条第１項に基づき、委員互選による会長の選出

をお願いいたします。 

 

【委員】 

事務局に一任します。 

 

【事務局】 

ただ今、事務局一任というお言葉をいただきましたが、皆様、いかがでしょうか。

子育て支援課長、お願いします。 

 

【子育て支援課長】 

事務局一任ということでございますので、私から和歌山信愛大学教授の森下委員

を推挙したいと思います。いかがでしょうか。 

 

【事務局】 

ありがとうございます。皆様の拍手をもって、ご承認いただいたとします。それ

では、森下委員、前へお願いします。続きまして、会長に就任されました森下会長

よりご挨拶をいただきたいと思います。 

 

【会長】 

（あいさつ） 
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【事務局】 

ありがとうございました。引き続き、岸和田市子ども・子育て会議規則第４条第

３項により、会長より副会長の指名を行っていただきます。会長、どなたか副会長

にご指名お願いいたします。 

 

【会長】 

 本会議の副会長として、大阪教育大学の茂野委員を指名いたします。 

 

【事務局】 

指名により茂野委員が副会長と決定いたします。茂野委員は、前の席へご移動を

お願いします。 

それでは、岸和田市子ども・子育て会議規則第５条第１項により、子ども・子育

て会議は会長が招集し、会長がその議長となるとありますので、ここからは議長に

進行をお願いしたいと思います。 

 

■署名委員指名 

【議長】 

まず、本会議の署名委員として、撫養委員、鈴木委員を指名いたします。よろし

くお願いいたします。 

 

■議題 

（２）第３期岸和田市子ども・子育て支援事業計画（案）のパブコメ結果について 

【議長】 

それでは、次第に従いまして、議題（２）第３期岸和田市子ども・子育て支援事

業計画（案）のパブリックコメントの結果について、事務局から説明をお願いいた

します。 

 

―事務局より第３期子ども・子育て支援事業計画（案）のパブコメ結果の説明― 

 

【議長】 

 ただ今、事務局より、第３期岸和田市子ども・子育て支援事業計画（案）のパブ

リックコメントの結果について、ご説明がありました。委員の皆様から、ご意見、

ご質問等がございましたらお願いいたします。 

 

【委員】 

質問です。市の考え方のご説明を聞いて、２番目の意見について、市の考え方の

中で、個々によって様々であるため云々、こどもの意見を聞きとありますが、こど
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もの意見はどのような形で聞くのですか。 

 

【議長】 

事務局お願いします。 

 

【事務局】 

まず、こどもの意見の聞き取りについては、今後、令和８年度以降に、この会議

でも申し上げたようにこども計画を策定する中で、こどもの居場所自体が、先ほど

言った形で、広く言えば、公民館、図書館などのユニバーサル的な居場所であった

り、先ほどの拠点事業であったり、放課後デイサービスなどの限定的なところ、そ

ういったところも踏まえ、様々な部分が居場所ということで、こども家庭庁のほう

にも記載されております。聞き取りに関して、今後どのような形かというのは、庁

内での連携ということで、具体的にどのような聞き取りかは決まっておりません

が、例えばアンケート調査を実施するなり、直接そういった聞き取りする場を設け、

個々にお話を聞いたり、様々な手法があると考えております。具体的には、令和８

年度以降こども計画と併せ、聞き取りをしたいと考えております。以上となります。 

 

【議長】 

よろしいでしょうか 他にいかがでしょうか。 

 

【委員】 

今、いろいろな人の命が失われるような事件がありますが、その犯人、警察で挙

がってきている人たちのこども時代の家庭の状況が、普通の家庭でした。特別問題

を抱えている課題のあるような家庭と見えなかったという報道がすごくあります。

人の命の大事さや、人とのかかわり方など、外から見えにくい問題を抱えていると

思います。こどもたちがそういう家庭の事情を言葉として吐き出す取り組みをされ

ているような、岸和田のこども食堂などいろいろなところで、丁寧に聞き取りをさ

れているスタッフからも聞き取りをすると出てくるのではないかと思います。私も

そういうことをされている方からいろいろ教えてもらっています。こども食堂をす

るときに、やはりこどもをお腹がすいた状態では帰したくないから、おかわりは保

障したいとか、お水を持って帰る子もいるとかを聞くと、私もそこら辺は全然分か

らないのだと自覚させられることがあります。それだけしんどい思いをしているこ

どもたちの家庭が、外から見たら問題を持っている家庭に見えているのかと疑問を

持っています。こどもたちのアンケートを取るのは良いですが、こどもたちにいろ

いろな活動をしているところのスタッフの、丁寧な聞き取りもしていく必要がある

のではないかと思います。やはり、実際の生活に現場で関わっている人というのは、

いろいろな思いを持っていると思います。私も現場を一番大事にしたいと思い、し



 5 

てきています。現場で頑張ってくれている人の意見をできるだけ拾い上げること

を、令和８年度と言いますが、令和７年度からの１年、意見を聞くだけで終わるの

かと言ったら、そんなことはないと思います。市もいろいろな取り組みをされてい

ると思います。少しでも現実に合った実態を進めていけるように、その中で試行錯

誤をすることも大事ではないかと思うので、よろしくお願いします。 

 

【議長】 

ありがとうございます。こどもの意見をどのような形で聞くかということが、来

年度の課題になると思います。他にいかがでしょうか。 

 

■議題 

（３）その他 

【議長】 

次に、議題（３）その他につきまして、事務局から何かございましたらお願いし

ます。 

 

【事務局】 

次回以降の会議についてご案内いたします。次回の第 36回岸和田市子ども・子

育て会議について、現時点で具体的な日程は未定でございます。開催日時が決まり

ましたら、改めて委員の皆様にご案内差し上げたいと思います。例年でしたら、大

体６月ぐらいに、令和６年度の進捗状況の報告も兼ねて行っておりますので、それ

を目途に進めていきたいと考えております。 

また、今回委嘱されました委員の皆様におかれましては、年度の途中での委員の

入れ替えでございますので、新年度になると代表が変更になる団体もあろうかと思

います。つきましては、４月以降に所属する担当課から委員の変更の有無について

の確認をしたいと思っております。その節はご協力ください。 

 

【議長】 

ありがとうございました。以上で本日予定していた議案が終わりました。委員の

皆様のご協力ありがとうございました。これにて、第 35回岸和田市子ども・子育

て会議は閉会となります。ありがとうございました。 

 

 


